

Moderne Technik für FC Bayern

Großauftrag für OFM Communications bei neuem Service-Center des Rekordmeisters

BURBKUNSTADT

Eine besondere Aufgabe hat die Firma OFM aus Burgkunstadt übernommen, denn das Unternehmen hat das neue Service-Center des Deutschen Rekordmeisters FC Bayern München AG vernetzt. Die Geschäftsführung der OFM Communications GmbH & Co. KG empfand es als Auszeichnung, das Vertrauen der FC Bayern München AG zu erhalten.

So wird das Unternehmen bei der Verwirklichung des neuen Service-Centers, in dem künftig unter anderem eine Poststelle, der Fan-Shop und der Kartenvorverkauf untergebracht sein werden, die Arbeiten für die IT-Anwendungen ausführen. In diesem Neubau, der auf drei Etagen ansprechend gestaltet wurde, oblag es der Firma OFM rund 50 000 Meter Datenkabel Kat7 mit 400 Anschlusspunkten zu den jeweiligen Arbeitsplätzen zu verlegen.

50 000 Meter Datenkabel

Außerdem wurde ein neues zentrales Rechenzentrum mit 19 Racks von der Firma Knürr errichtet sowie moderne Serverstrukturen geschaffen. Von diesem zentralen Verteilerstandpunkt wurden sämtliche Unterverteiler sowie der Bestandsbau des FC Bayern München in der Säbener Straße mit modernen OM3-Glasfaserverbindungen vernetzt. Damit sei es gelungen, den Wunsch des Bau-



Technik aus Burgkunstadt für den Neubau des Service-Centers des FC Bayern München (von rechts): Friedrich Paulus (Firma Knürr), Franz Boullanger, IT-FC Bayern München, OFM-Geschäftsführer Franz Herold, Matthias Luderschmidt, Projektleiter FC Bayern München und Uwe Brenner, ebenfalls IT FC Bayern München.
Foto: dr

herren nach einer flexiblen und stets erweiterbaren Infrastruktur zu erfüllen.

Ermöglicht hat OFM dies durch ein eigenes Produkt, dem sogenannten Consolidation Point, sowie mit einer modularen Anschlusstechnik. Mit dieser neuen IT-Netzinfrastruktur werden sämtliche Anforderungen des FC Bayern München für die nächsten Jahre erfüllbar bleiben.

Damit hat das Burgkunstadter Unternehmen zu einer fristgerechten Fertigstellung des Service-Centers des FC Bayern München beigetragen, dank derer die neuen Räume in den nächsten Tagen bezogen werden können. Ein Beweis für die Leistungsfähigkeit der Firma OFM, die bereits Arbeiten bei der Allianz-Versicherung, auf dem Münchner Flughafen, bei RTL2 und der Linde GAS AG ausgeführt hat. -dr